

## Babinsa Kertosari Posramil 0824/28 Pakusari Dampingi Penyerahan Bantuan PMT Bagi Balita Terindikasi Stunting

Siswandi - [JEMBER.WARTAMILITER.COM](http://JEMBER.WARTAMILITER.COM)

Jan 26, 2025 - 13:48



JEMBER – Pemberantasan stunting merupakan salah satu fokus penanganan pemerintah, dalam mempersiapkan generasi bangsa yang sehat dan berkualitas, sehingga semua pihak termasuk TNI yang bertugas sebagai aparat kewilayahan diKodim maupun Koramil, dilibatkan dalam percepatan penanganannya. Seperti yang dilakukan di Desa Kertosari Kecamatan Pakusari

Kabupaten Jember, Babinsa bersama Tenaga Kesejahteraan Sosial Masyarakat (TKSK) Kecamatan Pakusari menyerahkan Bantuan pemberian makanan tambahan (PMT) kepada balita anak asuh stunting.

Image not found or type unknown



Hadir pada kesempatan penyerahan bantuan PMT tersebut diantaranya Bidan Desa Lika S, Bhabinkamtibmas serta aparat terkait lainnya, pada kesempatan tersebut sekaligus disosialisasikan pola perawatan balita agar segera keluar dari kategori stunting, kepada orang tua balita yang domisili di Dusun Lampanan Desa Kertosari Kecamatan Pakusari Kabupaten Jember.

Danposramil 0824/28 Pakusari Peltu Eka Satria W dalam wawancaranya pada Minggu 26/01/2025 menyatakan, bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya percepatan penanganan stunting di Kabupaten Jember, keberadaan babinsa tentunya sebagai bapak asuh tingkat desa, dalam memberikan motivasi dan edukasi kepada keluarga balita. Terkait penanganan stunting lebih lanjut agar diberikan makanan bergizi dan selalu aktif memeriksakan ke posyandu.

Image not found or type unknown



Dandim 0824/Jember Letkol Arm Indra Andriansyah dalam wawancaranya menyatakan, saya mengapresiasi sekali eksistensi Babinsa jajaran yang selalu melaksanakan tugasnya dengan baik, termasuk dalam membantu percepatan penanganan stunting tersebut, ini wujud kehadiran kita dalam ikut berperan mempersiapkan generasi yang sehat dan berkualitas, untuk masa depan bangsa. Tegasnya. (Siswandi)